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Begehren 

Mit der vorliegenden Anfrage wird der Staatsrat eingeladen, Auskunft darüber zu geben, wie die 

Richter und Stellvertreter an Bezirksgerichten (z.B. Sense in Tafers) eingesetzt oder aufgeboten 

werden. Neue Personen werden gewählt und danach nicht eingesetzt. 

Auf Grundlage dieser Situation erlaube ich mir, dem Staatsrat nachfolgende Fragen zu stellen:  

1. Wie viele Richterinnen und Richter, Stellvertreterinnen und Stellvertreter gibt es insgesamt je 

Bezirk? 

2. Wie viele Verhandlungstage fallen jährlich an? 

3. Werden alle Stellvertreterinnen und Stellvertreter regelmässig aufgeboten? 

4. Wenn ja, in welchem Rhythmus?  

5. Wenn nein, was sind die Gründe dafür? 

6. Welches sind die Kriterien, nach denen Stellvertreterinnen und Stellvertreter eingesetzt werden? 

7. Besteht eine Bestimmung für einen turnusmässigen Einsatz? 

8. Ist es möglich, dass einzelne Mitglieder absichtlich übergangen werden? 

9. Was gedenkt der Staatsrat in diesem Fall zu unternehmen? 

10. Hat der Staatsrat die Möglichkeit, lenkend einzuwirken? 

11. Mit der letzten Revision des Justizgesetzes tagt das Strafgericht weniger. Gibt es so unter 

Umständen zu viele Stellvertreterinnen und Stellvertreter? 
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